



SCHWARZBROT AUS DEM ALTEN STEINOFEN

Seit 1983 zieht alljährlich zum Mühlenfest wieder Rauch aus dem Schornstein des alten Backhauses bei der Schweger Mühle. Im Steinofen, der jahrzehntelang nicht mehr benutzt wurde, werden wieder Schwarzbrote gebacken, die in jedem Jahr sofort ihre Liebhaber finden. Franz Willenborg und Franz Lanfermann (im Bild oben rechts), beides erfahrene Bäcker, sind die Fachleute, die freiwillig die nicht ganz einfache Arbeit auf sich genommen haben.

vom 1. - 3. August 1986

17. Internationale Dreitagewanderung „Rund um Dinklage“

Start und Ziel: Gaststätte Bereisemann
gegenüber dem Rathaus
Startzeit: 7.30 bis 9.00 Uhr
Zielschluß: 18.00 Uhr
Wanderstrecken: 7,5 km, 15 km und 30 km

MÖHLENFEST am 3. August 1986
Beginn: 15.00 Uhr bei der Mühle

